



学校だより

令和2年度
8月27日
8月号



2学期が始まりました

2ヶ月間の休校の影響で今月の7日まで行われた1学期のあと、2週間という短い夏休みを経て今週から2学期がスタートしました。2か月の休校期間があったため1学期は49日間でしたが、欠席ゼロの日が2日間もありました。大仁小の子供たちは「学校大好き」で、コロナ禍の1学期を過ごしました。

2学期は12月25日まで86日の長丁場となります。コロナ対策にはさらに高い意識を持ちながら健康安全に十分注意させて、子供たちが楽しい学校生活を送ることができるように支えていきたいと思えます。

2学期の始業式では、以降の記事にも記載した夏休み中に行われた4・5年生の保護者の皆様によるPTA奉仕作業や市上下水道協同組合様による校内全ての水道蛇口の交換作業の様子を紹介しました。みんなの周りにいる人たちが大仁小の子供たちの安全で楽しい学校生活を支えてくれていること、そして、みんなを支えてくれる人たちの期待に応えられるように、自分も相手も大切にできる子供になってほしいことを伝えました。

コロナの影響で先行きが不透明な部分もありますが、大仁小の全ての子供が安心・安全に学校生活を送ることができるよう、職員で一丸となって教育活動を展開していきます。保護者の皆様・地域の皆様におかれましても、これまで同様、学校教育に対するご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 西川真澄

PTA奉仕作業(8/22)と資源回収

残暑厳しい中、4・5年保護者様およびPTA環境委員・常任委員の皆様にご協力いただき、早朝より奉仕作業を実施しました。子供たちが2学期のスタートを整った学習環境で迎えることができるようにとご尽力いただきました。刈り払い機での作業や細やかな手作業により校地内が見ちがえるようにきれいになりました。

なお、この日まで行われた第1回資源回収に対しても多くの皆様にご協力いただき、多くの資源を回収することができました。ありがとうございました。

